

#SÜD-WEST 15. Juni 2023

Sommerfest der EVG Saarland: Eine gelungene Feier für die Kolleg:innen

Am 26. Mai war es wieder soweit: Das alljährliche Sommerfest der Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft (EVG) Saarland fand an der renommierten Tanzschule Bootz-Ohlmann in Saarbrücken statt. Mit großer Freude konnte der Vorsitzende des Ortsverbandes, Thomas Bock, über 250 Kolleg:innen auf der Feier willkommen heißen.



Den Auftakt des Festes bildete eine gemütliche Kaffee- und Kuchenrunde. In entspannter Atmosphäre konnten die Gäste erste Gespräche führen und den Nachmittag genießen. Die Auswahl an süßen Leckereien ließ keine Wünsche offen und sorgte für gute Stimmung.

Als der späte Nachmittag anbrach, wurde das Grillbuffet eröffnet. Eine verlockende Vielfalt an Grillgut und Beilagen erwartete die Gäste und ließ ihnen das Wasser im Munde zusammenlaufen. Viele Mitglieder der EVG Saarland nutzten die Gelegenheit, nach getaner Arbeit vorbeizuschauen und den Tag in lockerer Atmosphäre ausklingen zu lassen.



[Alle Bilder anzeigen »](#)